



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL VERSIÓN N° 0115

México, D.F., a 02 de diciembre de 2015.

**DIPUTADO JESÚS ZAMBRANO GRIJALVA
Presidente de la Cámara de Diputados**

Mensaje durante la Ceremonia de Homenaje por el 30 Aniversario del Viaje al Espacio del Astronauta Rodolfo Neri Vela, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Muchísimas gracias.

Muy buenos días a todas y todos los aquí presentes, especialmente a nuestro homenajeado el día de hoy, el Doctor Rodolfo Neri Vela, a quien le reiteramos la bienvenida.

Me da mucho gusto, además, que con el presidium muy representativo, al mismo tiempo estén aquí compañeras y compañeros diputados, prácticamente de la pluralidad esencial que compone la integración de la Cámara de Diputados.

No es usual o sencillo, para decirlo así, el que podamos en un evento de conmemoración, en un evento para homenajear a alguien, el que nos demos cita con esta pluralidad, aquí en un evento en la Cámara de Diputados.

La razón de esta congregación, por decirlo de esta manera, es justamente la convocatoria de nuestro homenajeado.

Yo quiero decir que a mí, en lo personal, como Jesús Zambrano, pero también como Diputado Federal y como Presidente de la Mesa Directiva, es un gran orgullo que el día de hoy estemos aquí con usted Doctor Neri Vela, que le estemos haciendo un reconocimiento

público aquí, en la sede del Congreso de la Unión, del Poder Legislativo, que es la Cámara de Diputados.

Y cuando nos saludamos al principio, me decía el Doctor Neri, que agradecía mucho que en medio de tantas ocupaciones y trabajos que tenemos en este fin de periodo de fin de año, nos hubiéramos dado el espacio para estar aquí. Yo le dije que no, que no tenía que agradecer nada, que lo hacía con mucho orgullo, con mucha satisfacción y con plena convicción de estar aquí en este merecido homenaje.

Yo -que me formé en el campo de la ciencia, queriendo estudiar físico-matemáticas y por diversas razones no seguí en el camino, sino que me comió el mundo de la política-sé la importancia que tiene, conozco la importancia que tiene, el que estemos teniendo a la mano la posibilidad del desarrollo científico y, derivado de ello, el desarrollo tecnológico.

Somos de los convencidos de que nuestro país debe seguir invirtiendo en generar hasta alcanzar lo que nos plantea la ONU, a través de la Unesco, de llegar hasta el 8 por ciento de inversión del Producto Interno Bruto en educación que tanto lo requiere el país, y dentro de ello, especialmente como parte de estas necesarias inversiones, el que podamos llegar a lo que ahorita nuestro diputado amigo, Presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología nos lo expresaba que sigamos avanzando hasta alcanzar, por lo menos, el 1 por ciento del Producto Interno Bruto en la inversión en ciencia y tecnología, lo requiere el país.

Y nuestro homenajeado pues tiene, justamente, ese mérito: ser un divulgador de la ciencia, de tener tanta obra publicada,.

Ojalá y, en verdad, tuviera una difusión masiva para que pudiéramos hacer apetecible y poner al alcance de la mano para todos nuestros estudiantes.

Me da mucho gusto que haya aquí muchos jóvenes, algunos casi niñas o niños, con amigas y amigos estudiantes de diversas escuelas porque esto, sin duda, va a contribuir a que logremos -por lo menos- que "el gusanito" de la ciencia le pique a más de uno que está aquí y que pueda caminar por este sendero en su formación profesional.

De que se puede, se puede, aquí tenemos a nuestro homenajado el día de hoy que, desde hace 30 años, hizo esta hazaña de la que nos seguimos sintiendo orgullosos. Pero más todavía, yo digo, nos sentimos y nos seguiremos sintiendo orgullosos por el hecho de que ha ido logrando abrir camino en muchos sentidos, y que siga esforzándose por servir a la ciencia y a nuestro país, por servir a nuestra gente, a todas y todos los mexicanos, que es el anhelo último para el cual nosotros trabajamos o, por lo menos, nos esforzamos por lograrlo, cada quien en el marco de sus responsabilidades y posibilidades.

Entonces, no me queda más que reiterar la felicitación y, desde luego, decirles que la presencia de ustedes, todavía nos estimula más para seguir homenajando aquí al Doctor Rodolfo Neri Vela y a quienes -a través de él- logremos que caminen, que transiten, por el sendero de la ciencia de nuestro país.

Muchas felicidades, en verdad, muchas felicidades a todo mundo y muchas gracias.

-- ooOoo --